

1992

Gabesbericht

Am 9. Januar 1992 hielt der Gesangverein "Cäcilia" Bieste seine turnusmäßige Generalversammlung ab.

Außer der Überschrift: Um neue Mitglieder in allen Stimmen wesen - erschien am 16. Januar 1992 ein ausführlicher Bericht in den Bramscher Nachrichten, dem Bersenbrücker Kreisblatt und in der Oldenburgischen Volkszeitung. Hierin möchte ich noch anmerken, daß wir im zurückliegenden Jahr, zur Verstärkung unseres Chores, 4 neue Sängerinnen und Sänger aufnehmen konnten.

Als Anfang Januar liefen dann die Vorleistungen für unseren Karneval, der am 22. u. 23. Februar auf dem Programm stand.

Der schon zur Tradition gewordene Seniorennachmittag fand am 29. März in der Gaststätte Kronlage in Bieste statt.

Am 3. April feierten Hedwig und Hilfert Stein Kamp das Fest der Bildhölzer.

Zu diesem Anlaß sang der Chor in der Kapelle und brachte Besen auf dem Saal ein Ständchen.

Am Osterfest, 19. April, sangen wir in der Kapelle.

Am 30. April war ein Übungsaufend vor dem 1. Mai feiertag und somit ein willkommener Anlaß bei Kronlagen einen Maibaum zu pflanzen.

Am 14. Mai machten wir einen Maingang.
Am Abschluß war beim Fischteich in Wiesenhäusen.

Eine Abordnung der "Figurac-Höre" traf sich am 25. Mai um 20 Uhr bei Wellmann in Vöden. Es ging um die Gestaltung des Treffens der "Figurac-Höre".

Das Zeltfest fand in diesem Jahr vom 24.-26. Juli statt.

Volke Siebel und Silke Linke feierten ihre Hochzeit am 31. Juli. Zu diesem Anlaß sang der Chor in der Kapelle des Marienstiftes und brachte abends ein Ständchen bei Besen auf dem Saal.

Am 2. August sang der Chor in Vöden. Anlaß war der drittgrößte Feiertag von Karl Figura.

Am 14. August hatte die Samtgemeinde Besenbrück zu einem Festakt in die Aula des Gymnasiums geladen, zu diesem Festakt bekam auch der Gesangverein

"Cäcilie" Biestke eine Einladung. Anlaß war das Jubiläum: 20 Jahre Sankt-gemeinde Besenbrück. Festredner zw. Ehengast war an diesem Tag der Bundesminister des Innern - Herr Rüdolf Seiffert. Anlaßlich dieses Jubiläums wurde ein Festprogramm ausgearbeitet, an dem auch der Geangesslein "Cäcilie" Biestke mitwirkte; und zwar am 22. August auf die kommende Lade.

Die "Biester" Mimes war am 16. August, aus diesem Grund wurde in der Kapelle gesungen. Anschließend war dann Trich-schoppen bei Braklage.

Am 29. August war der Wunschkonzert im Haus Baggrell.

Einen Tag später, am 30. August, sang der Chor in der Kapelle. Anlaß war der Geburtstag von Pastor Peters. Nach der Messe gingen wir dann gemeinsam mit dem Kapellenvorstand und Pastor Peters zu Braklagen. Dort brachte der Chor ein Ständchen. Anschließend wurde dann gemeinsam gefröhlicht.

Am 5. September war der Gesangverein von Henk Hugel, zu einer kleinen Feier in die Schützenhalle nach Neuenkirchen eingeladen worden. Zu diesem Anlaß wurden vom Chor einige Lieder vorgetragen und ein Geschenk überreicht.

Am 12. September fand der 10. Kirchenmusiktag der kath. Kirchenchöre der Samtgemeinde Bremervörde statt. Gastgeber des Vereins war in diesem Jahr der Kirchenchor "Cäcilia" Althausen.

Zur offiziellen Einweihung des Kindergarten in Biese, am 19. September, war eine Absendung vom Gesangverein "Cäcilia" Biese zugegen um ein Geldgeschenk zu überreichen.

Das alle 2 Jahre stattfindende Treffen der "Figura-Chöre" fiel in diesem Jahr auf den 3. Oktober. Gastgeber war in diesem Jahr der Gesangverein "Cäcilia" Vöden unter Leitung von Alfred Figura. In diesem Absend trug Toni Figura die "Krumme Liane" vor, und zwar links ~~mit~~ musikalischer Begleitung von seinen Brüdern Karl u. Alfred. Dieser Vortrag fand bei allen Anwesenden großen Anklang und wurde mit eindrücklichem Beifall belohnt.

Uns "gemütliche" fand in diesem Jahr am 24. Oktober statt.

Am Volksfesttag, 15. November, sang der Chor am Ehrenmal.

Am 20. November feierte unsere aktive Sängerin und 2. Vorsitzende Anne Kuschke, mit ihrem Mann Gotthard das Fest der Silberhochzeit. Dies war für den Chor ein besonderer Anlaß den Dankgottesdienst

mitzustalten und auch am
abend, während der weltlichen Feier,
einige Lieder vorzutragen.

Fürs in diesem Jahr schickte der Chor
zu Weihnachten ein Paket mit Geschenken
nach Polen.

Am 17. Dezember, es war der letzte
Übungsnachmittag vor Weihnachten, fand
eine kleine Feier mit diversen Ge-
tränken und kleinen Üllern statt.

Am 1. Weihnachtstag sangen wir
in der Kapelle festliche Lieder.

Insgesamt hatte der Chor 1992 - 18 Per-
fekte. Im Jahr 1991 waren es 21.

für das Jahr 1993 wünsche ich allen
aktiven und passiven Mitgliedern des
Chores alles Gute.

T. Klemm Weglage